



Celebra Canaco Servytur del Mayo su 96 Aniversario

Redacción

Última Palabra

Canaco Servytur del Mayo, la Cámara con mayor tradición en la región arribó el 19 de junio a su nonagésimo aniversario, enmarcando dos eventos para celebrar el surgimiento del Organismo Empresarial que ha sido factor determinante en el progreso de los municipios adscritos (Navojoa, Huatabampo, Álamos, Etchojoa, Quiriego).

Marcelo Fernández Soto, presidente actual de CANACO, el alcalde Raúl Augusto Silva Vela, expresidentes de Cámara, Consejo Directivo, empresarios y Funcionarios se reunieron en la plaza 05 de Mayo para llevar a cabo una ceremonia cívica rindiendo honores a la bandera, donde se destacó la importancia de con-

tar en la ciudad con un organismo vigente, de apoyo para el sector empresarial.

La Canaco abrió las puertas de su casa y recibió a los invitados, teniendo un brindis valorando la labor de los empresarios que han participado activamente al mando del Organismo y que han dejado huella a través de generaciones, mujeres y hombres de gran visión con un mismo compromiso representar y defender.

Por último el presidente Marcelo Fernández destacó que es un orgullo representar un organismo de gran trascendencia, que ha sido factor de cambio, enfatizó que hoy se consolidan como una institución eficiente y productiva acorde a las necesidades del Comercio moderno, reiterando su lema: Trabajemos fuertes y Unidos.

Reciben devotos de san Antonio apoyo de Fundación Francisco Vázquez A.C.

Redacción

Última Palabra

Huatabampo. En el marco de las festividades a san Antonio, decenas de feligreses fueron beneficiados por integrantes de la Fundación Francisco Vázquez A. C., quienes durante su peregrinaje les facilitaron productos para mitigar la sed y el hambre.

Durante estas acciones que tienen como finalidad apoyar a los devotos indígenas que año con año con fervor realizan sus tradicionales fiestas, miembros de la fundación regalaron aguas frescas de diferentes sabores

frutales y piezas de pan.

“Nuestro presidente de la Fundación, Francisco Vázquez, siempre ha tenido presente la gran cultura que nos identifica como pueblo, por ello, su participación, y la de todos nosotros, lo hace con gusto porque somos parte también de estas bonitas fiestas, que se distinguen por su riqueza tradicional y su cálida gente”, externó Sergio Ruiz Valdez, coordinador de la agrupación.

Asimismo, Ruiz Valdez indicó que además de éste han llevado otro tipo de apoyos y servicios a las comunidades, así como a sus fiestas tradicionales.



Se gradúa la Primera Generación del Telebachiller Mesa Colorada

Álamos. En un evento muy especial la Primera Generación de estudiantes del Telebachillerato Comunitario de Mesa Colorada, culminaron estudios de nivel medio-superior.

El evento se realizó en la Primaria donde 18 alumnos dijeron adiós a la preparatoria, pero nueve de ellos ya están inscritos en diferentes universidades de Navojoa y Cd. Obregón, siendo un orgu-

llo para la comunidad Guarijía.

En la mesa de presidium se contó con Axel Omar Salas Hernández, presidente municipal, y padrino de la generación 2014- 2017, Sra. Lorena Valdez de Salas, Presidenta del DIF Municipal Sra. Margarita Ibarra de Torres, Presidenta Estatal del DIF, Director del Plantel Mesa Colorada, Ing. Vicente Vega Verdugo, Secretario del Ayuntamiento, Lic. Víctor Manuel Balderrama Cárdenas.

Reconoce Silva Vela trayectoria de Jorge Ernesto Serna

Navojoa. El presidente municipal, Raúl Silva Vela, entregó un reconocimiento a Jorge Ernesto Serna Valenzuela, por los 60 años de profesionalismo informando a los navojoenses, además por ser uno de los tres locutores con mayor trayectoria en todo el país que continúa al aire en el programa ‘Buenos Días Navojoa’ en la estación 104.5 de Uniradio.

“Esto no termina aquí, vendrán cosas mejores, quiero felicitarte por toda esta entrega y profesionalismo; tu disciplina es de admirar, porque informar durante 60 años no cualquiera lo logra”, expresó.

Por su parte, Jorge Ernesto Serna Valenzuela, indicó que continuará llevando la noticia a todos los navojoenses, ya que su pasión es estar siempre al aire.



“Gracias Presidente por visitarnos y por este reconocimiento; quiero decirle que vamos a continuar trabajando, porque mi pasión es informar a la ciudadanía, esto es mi vida y aquí seguiré” aseveró.